

Der Poeler SV 1923 e. V. berichtet: Geldspende an das „Poeler Kükennest“



Am 18. November haben sich Vertreter des Vorstandes zusammen mit unserer Bürgermeisterin Gabriele Richter zu einem besonders schönen Termin in der Kindertagesstätte „Poeler Kükennest“ verabredet. Grund des Besuches war die Übergabe des Spendenchecks mit der stolzen Summe von 702,80 Euro.

Zusammengelaufen und -geradelt haben diese Summe die Poeler Sportler beim Staffellauf unter dem Motto „Die Insel Poel laufend verbinden“ am 3. Oktober. 57 Läufer und drei Fahrradfahrer haben den Staffelstab an die Hauptläufer weitergegeben und dabei insgesamt 168,20 Kilometer zurückgelegt bzw. 71,47 Kilometer geradelt. Und für jeden Kilometer wurde gespendet!



Die Leiterin der Einrichtung „Poeler Kükennest“, Frau Köpnick, sowie die Erzieherinnen trommelten die Kindergartenkinder auf dem Spielplatz zusammen, die fragend guckten, weil so viele Erwachsene ein Geschenk bringen wollten, aber nur einen großen „Zettel“ in den Händen hielten. Als Frau Köpnick ihnen dann erklärte, dass das ganz viel Geld ist und sie dafür einen Ausflug in den Wismarer „Mumpitz“ unternehmen können, war auch bei den Lütten die Freude groß.

Es macht Freude sich für den guten Zweck zu engagieren und zu erleben, dass die Poeler zusammenhalten und dafür bedanken wir uns noch einmal bei allen, die dazu immer wieder beitragen. Wir, vom Sportverein und vom Orga-Team des Poeler Staffellaufes, hoffen, dass die Poeler auch im nächsten Jahr wieder dabei sind, um erneut einen Verein oder Einrichtung auf unserer Insel zu unterstützen. *B. B.*